

## El Alcalde ve a Rosón "fuera de juego" con la Fundación Bueno y este le exige "valentía"

El PP denuncia el "show bochornoso" del edificio Miñor y pide explicaciones sobre quién autorizó que un agente acompañara al edil de Somos

Ch. NEIRA

El Alcalde ha mediado otra vez en la polémica entre Rosón y la Fundación Gustavo Bueno y lo ha hecho para respaldar, al menos en cuanto sus derechos legales, a la institución filosófica y afean la conducta del concejal de Economía de Somos. Wenceslao López no irá más allá porque, insistió, "cada uno es responsable de sus actos y cualquier ciudadano puede presentarse en un edificio municipal", pero marcó la situación del edil: "Está jugando fuera de juego". Sus palabras no tardaron en encontrar la respuesta de Rosón que le acusó de "falta de valentía para enfrentarse a quienes se ríen de los ovetenses".

El "fuera de juego" que el Alcalde afea a Rosón se basa, principalmente, en dos cuestiones muy concretas. La primera, que la competencia en Patrimonio no es del edil de Somos ni él se le ha delegado. "Soy yo, como Alcalde", enfatizó, "el que marco el terreno y las reglas de juego; si a partir de ahí quiere jugar fuera de juego, es su problema". La otra pega a la insistencia de Rosón en tratar de desalojar a la Fundación Bueno de Miñor o de alojar allí otra actividad es que no hay soporte legal para tal exigencia. El Alcalde explicó que hay un

### La lista del PSOE

► Los diez primeros puestos de la lista socialista en Oviedo para las elecciones del 26 de mayo.

- 1-Wenceslao López
- 2-Ana Rivas
- 3-Ricardo Fernández
- 4-Marisa Ponga
- 5-Fidel Rodríguez
- 6-Lucía Falcón
- 7-Diego Valiño
- 8-Natalia Sánchez
- 9-Gonzalo Olmos
- 10-Enma Álvarez (Equo)

informe de los servicios jurídicos que él mismo trasladó al concejal del que se desprende que "aunque formalmente no hay un contrato firmado, de facto hay veinte años de derechos documentados que dan a la Fundación derecho a seguir siendo inquilino en el edificio



Equo y el PSOE, ayer en el Parque del Oeste; en el centro, Wenceslao López con Enma Álvarez a la izquierda, y Piñuela, con Olga Álvarez a la derecha. | LNE

## Los Verdes de Equo se presentarán en Oviedo a las municipales integrados en las listas del PSOE

Ch. N. Los verdes (Alternativa Verdes por Asturias-Equo) se presentarán a las municipales en Oviedo de la mano del PSOE. Así lo anunciaron ayer las dos formaciones. Los socialistas ovetenses incorporarán en sus listas a dos candidatos de la formación ecologista; Enma Álvarez, que ocupará el número diez de la lista, y Alberto Durán, que irá en el 25. Además, el PSOE se compromete a contar con un asesor de los verdes asturianos en el grupo municipal, tanto si logran formar gobierno como si el electorado los desplaza a la oposición.

de Miñor". López no dudó en señalar que la intención del edil de Somos es la de montar "un espectáculo", "un espectáculo que no es bueno", matizó.

Por otra parte, Rosón, en su respuesta, le pidió que "no mirara para otro lado" y que no avalara "los

El Secretario General del PSOE, Iván Piñuela, y la coportavoz de Equo en Asturias, Olga Álvarez, hablaron de "reconocimiento mutuo" y apelaron, para explicar el espacio común que les ha llevado a sellar esta alianza, a la "política amable", de "diálogo" y de "construcción", ante la "crispación", las posiciones "radicales" y "la política de tuits".

Desde Equo, Olga Álvarez defendió "la España verde" frente a "la España reaccionaria y xenófoba" y reclamó políticas tolerantes y de defensa del medioambiente, como el apoyo a otras formas de movilidad en la ciudad.

chiringuitos del gabinismo". El edil de Somos acusó al regidor de estar "haciendo la vista gorda", el exigió "valentía" y remató que "no vale todo con tal de atacar a Somos".

Desde el PP, Gerardo Antuña exigió precisamente al Alcalde que

llamara al orden a Rosón y condenara el "uso partidista de la Policía local". Porque Antuña, del "show bochornoso" del edil de Somos cargó contra la presencia de agentes de la Policía acompañando al concejal y exigió saber "quién dio la orden".



LNE

## Canteli toma el pulso al Oviedo Antiguo

El candidato del PP a la alcaldía de Oviedo, Alfredo Canteli, visitó ayer el Oviedo Antiguo y se reunió con vecinos y asociaciones de la zona. En la imagen, Canteli en el Campillín con Juan García, presidente de la asociación de vecinos del Oviedo Antiguo. El candidato recabó información sobre cuestiones como "el incumplimiento de las ordenanzas por parte de algunos bares, la seguridad ciudadana, los grafitis, la falta de apoyo al pequeño comercio y el desplazamiento general de la zona".



Por la izquierda, Concha Masa, Paniceres y Cristina Pontón. | LNE

## Masa aboga por extender la peatonalización del centro

La candidata de IU a la Alcaldía de Oviedo, Concha Masa, acompañada de la concejala de la coalición Cristina Pontón, se reunió ayer con el presidente de la Cámara de Comercio, Carlos Paniceres, para abordar diversos temas de actualidad municipal. Masa defendió la necesidad de impulsar actuaciones en favor del pequeño comercio y de ampliar las zonas peatonales del centro de la ciudad. Además, la aspirante de IU y Paniceres coincidieron en que los proyectos para La Vega y los terrenos del antiguo HUCA del Cristo son estratégicos para Oviedo.